Hommage à Georges OUDOT

M. LE MAIRE: Je voudrais aussi, en quelques instants, rendre hommage à Georges OUDOT. Très grande et sincère a été notre peine quand nous avons appris le décès de notre ami Georges OUDOT, artiste de très grand talent, dont l'œuvre immense est reconnue en France bien sûr, en Europe mais aussi dans le monde entier, en Amérique du Nord et encore bien au-delà, en Polynésie. Les préoccupations sur son état de santé depuis quelques années, que nous connaissions, l'ont finalement emporté calmement dans la matinée de mercredi.

Bien sûr ici, quand on parle de Georges OUDOT et de son talent, il s'exprime tout entier dans cette magnifique effigie de la République, cette Marianne qui, depuis 40 ans bientôt, 39 ans, préside aux délibérations de notre assemblée communale. Comme le rappelait la presse ce matin, Georges OUDOT n'était pas né à Besançon mais était un élève du Maître GIMONT à l'Ecole Nationale des Beaux-Arts à Paris et Georges OUDOT a été aussi très longtemps élève à notre Ecole Régionale des Beaux-Arts. Il était passionné par le dessin, par la sculpture et un ami me disait, hier, que déjà à l'âge de 10, 12, 13, 14 ans, au lycée il croquait, il dessinait et cette passion pour le dessin, pour les arts plastiques l'a tenu toute sa vie. Il laisse à Besançon plusieurs œuvres majeures que vous connaissez qui témoignent de son grand talent et il a été aussi, vous le savez, le portraitiste de nombreuses personnalités : le Général De GAULLE, Edgar FAURE, MENDES-FRANCE, Juliette GRECO, Mme POMPIDOU, Armand LANOUX et j'en passe, des épées d'académiciens aussi, celle d'Edgar FAURE et de Jacques DUHAMEL je crois, l'ancien ministre maire de Dole.

Besançon perd un de ses grands hommes, un homme d'un grand talent qui a aussi porté et qui défendait l'image de Besançon dans le monde entier. La Ville de Besançon s'associe à la douleur de son épouse, de ses enfants, et au nom du Conseil Municipal je tiens à présenter à sa famille mes très sincères condoléances. Je perds un ami, la Ville de Besançon perd un de ses grands hommes. Ses obsèques auront lieu lundi à 14 h 30 aux Chaprais et en sa mémoire, je vous invite à observer quelques instants de recueillement.

Minute de silence.

* * *

M. LE MAIRE: Je vous remercie.

Dont acte.